

Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 9 Toluca, México, a 11 de septiembre de 2013.

IEEM PROMUEVE LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA ENTRE LOS JÓVENES MEXIQUENSES

• En el programa del IEEM "Detrás de tu voto hay buenas noticias" se expuso la amplia agenda de trabajo y los vínculos interinstitucionales para promover la cultura política en la entidad.

Para participar en la vida pública mediante el ejercicio de los derechos político electorales, es necesario contar con conocimientos que contribuyan a conocerlos y ejercerlos, incluso antes de contar con la edad que establece la ley para ello, de ahí que el Instituto Electoral del Estado de México participa e impulsa el "Encuentro Parlamentario Mexiquense de las niñas, los niños, las adolescentes y los adolescentes 2013"; trabaja en las tareas para la renovación de los Consejos Promotores de Valores y Derechos Humanos e interactúa mediante diversas actividades académicas con jóvenes estudiantes de nivel medio superior y superior de la entidad.

Estas actividades fueron dadas a conocer en el programa de radio por internet del IEEM "Detrás de tu voto hay buenas noticias", por Bernardo Hernández Jiménez, Subdirector de Desarrollo de la Democracia, Difusión de la Cultura Político Democrática y Educación Cívica; Gabriel Ibarra Ríos, Jefe de Departamento de Desarrollo de la Democracia y por el Jefe de Departamento de Educación Cívica, Daniel Morán García, quienes se encuentran adscritos a la Dirección de Capacitación del IEEM, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García.

Transmitido completamente en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, el programa fue conducido por Penélope Ventura Rojas, Subdirectora Editorial del periódico El Valle, en el que Bernardo Hernández Jiménez describió la amplia agenda de actividades que desarrolla el IEEM para promover y difundir la cultura política democrática en la entidad, además de fomentar la práctica de valores democráticos y la educación cívica desde la niñez mexiquense, durante la adolescencia y antes de adquirir la ciudadanía.

El sector juvenil es importante porque son los próximos o nuevos electores y la idea es participar con ellos a través de pláticas informativas donde se abordan temas relacionados con los valores democráticos, a efecto de incentivar su participación en la vida pública, por lo que el Instituto lleva a cabo un programa de actividades que busca visitar las escuelas de la entidad de estos niveles educativos, y que en forma conjunta se impulsan con la Secretaria de Educación del Gobierno del Estado de México.





Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

Por su parte, Gabriel Ibarra Ríos explicó las particularidades que reviste la organización del "Encuentro Parlamentario Mexiquense de las niñas, los niños, las adolescentes y los adolescentes 2013", en el que participan el Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de Educación; la LVIII Legislatura del Estado de México y la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, así como el IEEM, describiendo cada una de las etapas a desarrollarse, a efecto de integrar el Parlamento con 75 participantes en total, 45 estudiantes del nivel de educación primaria y 30 de educación secundaria, ejercicio que les permitirá conocer la conformación y la forma de realizar el trabajo Legislativo.

A su vez, Daniel Morán García describió los antecedentes que dan origen a la conformación de los Consejos Promotores de Valores y Derechos Humanos, con la participación de la Secretaría de Educación de la entidad y la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, los cuales se integran por niñas y niños de primaria y secundaria, y se pretende incorporar a quienes forman parte del nivel preescolar para alcanzar un universo de alrededor de 18 mil planteles en total, a efecto de fomentar los valores, promover la participación y darles a conocer sus derechos. Asimismo, explicó que los Consejos han impactado en sus propias escuelas mejorando las condiciones de convivencia en sus planteles.

Penélope Ventura invitó a los jóvenes internautas a ampliar sus conocimientos sobre estos temas a través de internet, en la dirección www.ieem.org.mx o en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), desde las cuales también se promueve la cultura política democrática, así como comunicándose al teléfono lada sin costo 01 800 712 4336.

A través del programa "Detrás de tu voto hay buenas noticias", el IEEM presenta una opción para difundir y promover valores democráticos y coadyuvar a construir una ciudadanía cada vez más informada y participativa, objetivos de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social

